



人形山

南砺市立平中学校 学校だより
2号 令和2年5月22日 発行

現在、休校中につき思うこと

生徒指導主事 生田 長三郎

新型コロナウイルス関連の報道、新聞一面掲載が続く毎日です。幸いにして地域での感染が広がっていないことについて、各家庭や職場における感染拡大を防ぎ、命を守る対応に感謝しております。

学校は、全国的に休校が続いており、本校も数回の半日登校日を設けるにとどまっています。しかし、緊急事態宣言や県内の感染報道から登校日を取りやめ、宿題のみの回収日とすることもある現状で、なかなか計画通りには進んでいきません。授業はというと4月第2週の5日間だけであり、学校が再開したらいかに進めるか頭を悩ませているところです。

4月以降できた行事は、入学式と1学期始業式、生徒会主催の対面式と新入生歓迎集会のみでした。いずれも密集を避けた形での実施でしたが、平中らしいよい雰囲気の中でできたことが幸いでした。小中高合同運動会は楽しみにしていらっしやった人が多かったのではないかと残念に思われます。

部活動は全然できていません。全国大会や北信越大会の中止が決まるなど、それどころではないという流れがあり当然ですが、3年生の活動の区切りをなんとかしてやりたいという思いがあります。

また今年の民謡、全国中学校文化祭福岡大会やPTA全国大会でのアトラクション参加、全国へき地教育大会での授業発表など充実した一年の予定も中止、これまで積み重ねてきたことへの評価は変わらぬものと思いますが、学習発表会での披露はぜひとも行いたいと考えています。

とはいえ、授業が進まないことや学校での活動に取り組めない現状に、生徒や保護者の皆さんには多くの気苦労をかけている日々です。慌てず冷静に状況を見極めていきたいところです。

学校の再開がありましたら、またこの便りにおいて学校の様子を紹介していきたいと考えています。今後ともよろしくお願ひします。



4月 学校スナップ

給食開始 4月6日(月)



コロナウイルス対策として、家庭科室も使用し、間隔を広げて静かに食べました。

学校見学(1年生)

4月8日(水)



給食の座席の確認



時間割の確認



隣り合わせの技・美術室

入学おめでとう集会

4月8日(水)



生徒会執行部が企画したゲーム「バースデイチェーン」を行いました。

授業の様子

4月15日(水)



1年生(国語)



2年生(技術)



3年生(理科)

アクションプラン(教育目標を達成するための具体目標及び数値指標)について



本校では、今年度、次の三つのアクションプランに取り組んでいきます。

- | | | |
|---|-----------------------------|-------|
| 1 | 学校でも家庭でも進んで学習に取り組んでいる生徒 | 85%以上 |
| 2 | 温かい人間関係づくりの行動や言葉かけを実践している生徒 | 85%以上 |
| 3 | メディアの利用ルールを守っている生徒 | 85%以上 |

<6月の主な行事予定>

10日(水) 総合的な学習 民謡練習「開講式」
12日(金) 生徒総会



15日(月) 花とみどりの少年団活動



☆新型コロナウイルス感染拡大状況により、予定が変更になることがあります。

